

Ahora en Chile: sismo de 6.5 grados

Escrito por Agencias

Martes 17 de Abril de 2012 00:22

SANTIAGO DE CHILE, 16 de abril de 2012.- Un fuerte sismo sacudió esta madrugada de martes el centro-sur de Chile, despertando a la población alarmada y provocando una evacuación preventiva en las zonas costeras, aunque las autoridades dijeron que no había condiciones para generar un tsunami.

La Oficina Nacional de Emergencia (ONEMI) de Chile dijo que no había reportes inmediatos de daños ni víctimas luego del temblor de magnitud 6.5 grados Richter que tuvo como epicentro a 48 kilómetros al norte-noreste de Valparaíso y a 116 kilómetros al noroeste de la capital, Santiago, a una profundidad de 25.9 kilómetros.

Se procedió a hacer una evacuación preventiva entre las regiones de Coquimbo y El Maule, dijo el jefe del Centro de Alerta Temprana de ONEMI, Miguel Ortiz, quien añadía que "hasta el momento no tenemos reportes de alteración de infraestructura y estamos monitoreando lo que son los servicios básicos".

La Armada de Chile dijo que el sismo no provocaría tsunamis en las costas de Chile y la minería del mayor exportador mundial de cobre, en su mayoría ubicada en la zona norte del país, tampoco se vio afectada. Las dos principales refinerías de la petrolera estatal Enap también operan sin problemas tras el temblor.

El sismo de este martes se suma al que hace un mes ocurrió en la zona central de Chile con una magnitud superior a 7 grados.